



佐世保市総合防災訓練を実施

9月1日(木)、佐世保市総合防災訓練を実施しました。この訓練は9月1日の「防災の日」にちなんで毎年実施しているもので、市内外の約50団体、約1,300人が参加。本土や離島で家屋が倒壊する大規模地震が起きた想定の下、避難訓練や救出訓練、搬送訓練など31項目の訓練が行われました。今回の防災訓練には、市町村では初となる米海兵隊の垂直離着陸機MV-22オスプレイも参加しました。米軍普天間飛行場所属のオスプレイが、沖縄から飛来して相浦駐屯地に米海兵隊の「造水装置」を搬送。その後災害派遣医療チーム(DMAT)を乗せて、約60キロ離れた離島の宇久島に向かい、往復約45分で負傷者役を相浦駐屯地に搬送しました(飛行時間は片道約9分)。

■宇久島から運ばれた負傷者役をオスプレイから救急車に搬送する訓練 ■体験展示コーナーに設置された「造水装置」。濁った水から真水を造ることができます ■倒壊した家屋から抜け出る人を救出する訓練

佐世保ダンスフェスティバルが開催
8月26日(金)～28日(日)の3日間、佐世保ダンスフェスティバルが初開催されました。27日(土)に市民文化ホールで開催された Red Bull BC One Sasebo Cypher 2016 は世界最高峰のブレイクダンスマッチトーナメントの国内予選大会で、日本全国から114人が出場し、大勢の観客でにぎわいました。このダンスフェスティバルは世界で活躍するブレイクダンサーで、本市の観光名誉大使も務めるTAISUKEさんの呼び掛けにより実現したものです。期間中は子どもたちなどを対象としたダンスワークショップなども開催され、多くの市民がダンスに親しました。

■本大会で優勝したKAKUさん(中央)
■ダンスフェスティバルでゲストとして出演したTAISUKEさん ■中央公民館で開催されたワークショップの様子

九十九島
パールシーリゾート

遊覧船 無料ご招待 キャンペーン

ペア50組
×3ヶ月



九十九島パールシーリゾートでは、市民の皆さんに日頃の感謝を込めて、10月、11月、12月の3ヵ月にわたり、各月抽選でペア50組(100人)を遊覧船「パールクイーン」または「みらい」に無料でご招待します。この機会にぜひお申し込みください、秋の心地良い九十九島をご堪能ください。

※無料ご招待の有効期限は各月とも来年3月31日までとなります。

10月抽選分の申し込み方法

往復はがきに次の必要事項を記入し、10月20日(木)まで(必着)に申し込んでください。

往信(宛名面)に「〒858-0922 鹿子前町1008 九十九島パールシーリゾート10月無料招待係」と明記し、往信(文面)に代表者の住所、氏名、年齢、電話番号を記入してください。返信(宛名面)には代表者の住所、氏名を明記し、返信(文面)には何も記入しないでください。

※応募多数の場合は抽選します。

※抽選結果は10月末ごろに通知する予定です。

問い合わせ 九十九島パールシーリゾート ☎28-4187